



**encontacto**

**@Carolina\_Toha**

Visité a la cabo primero de la 4ta Comisaría de Victoria de @carabdechile, en La Araucanía, quien fue herida en un ataque armado este miércoles. Afortunadamente se está recuperando, fuera de riesgo, junto a su familia.

**@GabrielBoric**

Con mucho orgullo y alegría podemos decir que cumplimos la meta del Plan de Emergencia Habitacional en el Maule, región que se suma a Ñuble, Biobío, La Araucanía y Magallanes, donde también superamos el 100% de viviendas comprometidas.

**@AravenaPrensa**

Nuevo atentado en La Araucanía: Una alerta que no podemos ignorar. El terrorismo sigue más presente que nunca.

**@AraucaniaSofo**

De continuar la crisis del trigo nacional, en 10 años más no habrá trigo en #LaAraucania. Lo alertamos en la Comisión de Agricultura del Senado en #Temuco. @Senado\_Chile. @RafaelProhens